

Fecha: 19-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Estrategia de combate se concentra en evitar avance norte

Pág. : 3

Cm2: 308,0

VPE: \$ 740.743

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Conaf explicó que la cabeza del incendio Trinitarias se dirige en dirección a Tomé con una cola activa en Palomares

Estrategia de combate se concentra en evitar avance norte

Autoridades nacionales confirmaron que de las 19 víctimas de los incendios, 18 corresponden a la Región del Biobío, mientras el fuego se mantiene activo y sin control.

Al cierre de esta edición el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, confirmó tras el último Cogrid nacional del fin de semana que de los 19 fallecidos producto de los incendios a nivel nacional, 18 corresponden a la Región del Biobío, contabilizando un total de 7 incendios en combate en la zona con al menos 1.500 personas damnificadas, iniciando el día domingo con 486 personas albergadas y 61 personas lesionadas a causa de la catástrofe.

El director regional de Conaf, Esteban Krause, planteó que el incen-



Anoche se realizó un Cogrid regional a poco más de 24 horas desde que inició la fatal emergencia en la Provincia de Concepción.

7
incendios forestales
continuaban en combate al
cierra de esta edición en
Biobío según el último
Cogrid regional

el oriente del incendio, mientras que las brigadas de Conaf trabajan en el oeste o hacia el mar, para aclarar la posibilidad de que más viviendas sean afectadas.

Agregó que también preocupa un incendio que inició fuera del Parque Nacional Nonguén y que ya ingresó, por lo que hoy se abordará una estrategia al respecto, junto incendios también en Laja con cerca de 3 mil hectáreas siniestradas y

que serán combatidos durante la noche con brigadas forestales nocturnas abocadas en contener situaciones de emergencia que comprometan viviendas e infraestructuras, mientras que los equipos de catastro aún no han podido ingresar por la emergencia activa.

Respecto al despliegue de las FFAA, por el toque de queda, el contraalmirante Edgardo Acevedo llamó a la comunidad a realizar las denuncias de forma oportuna en casos de ingreso de extraños a domicilios que hayan sido evacuados o se encuentren desocupados, agregando que tras las primeras horas de la medida vigente se identificaron áreas de mejora respecto a la entrega de permisos, sin registrar detenidos la noche de ayer.